

Luis Enrique Zayas veut égaler les exploits de Sotomayor



La Havane, 6 mai, (RHC).- Le Cubain Luis Enrique Zayas, champion panaméricain du saut en hauteur, veut égaler les exploits de son compatriote, Javier Sotomayor, icône de l'athlétisme cubain qui détient toujours le record du monde : 2 mètres 45.

« Il faut être ambitieux. Sotomayor est une idole pour moi. Plaise à Dieu qu'un jour je me rapproche de ses réussites. En tout cas, je peux vous assurer que je travaille très dur pour avoir de meilleurs résultats à chaque compétition » a déclaré le jeune athlète cubain.

Aujourd'hui, Luis Enrique Zayas, d'ores et déjà qualifié pour les Jeux Olympiques de Tokyo, attend chez lui que la situation revienne à la normale.

« La décision d'arrêter a été correcte, non seulement pour le public mais encore pour nous, les athlètes. Maintenant, c'est à nous de nous soigner et de respecter les mesures sanitaires pour éviter de contracter le virus » a-t-il déclaré via Internet.

Luis Enrique Zayas a déclaré qu'il réalise des exercices chez lui pour essayer de ne pas perdre la forme physique.

Le jeune athlète a bien de chances d'atteindre ses buts. Aux Jeux Panaméricains de Lima, en 2019, il est devenu le quatrième cubain à remporter le titre après Francisco Centelles, Caracas 1983, Javier

Sotomayor, Indianapolis 1987, La Havane 1991 et Mar del Plata, 1995 et Victor Moya, Rio de Janeiro 2007.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/221895-luis-enrique-zayas-veut-egaler-les-exploits-de-sotomayor>



Radio Habana Cuba